

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
(Sesuai edaran Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SLB Negeri Bontang
Kelas/Semester/Ketunaan : VII/I/Tunanetra
Tema : Organ Tubuh
Sub Tema : Tubuh Manusia
Pembelajaran ke : 1

A. Tujuan Pembelajaran

- a) Setelah memperhatikan penjelasan tentang cara penggunaan Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19”, siswa dapat menggunakan Komik Taktil sebagai media pembelajaran.
- b) Setelah mengamati Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19”, siswa dapat membuat pertanyaan yang bersesuaian dengan informasi dari dalam komik taktil.
- c) Setelah bertanya jawab tentang informasi dari Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19”, siswa dapat menceritakan perasaannya tentang pembelajaran selama masa pandemi.
- d) Setelah menyimak informasi dari Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19” dan membahasnya bersama guru, siswa dapat menemukan hubungan sebab akibat (secara sederhana) tentang mobilitas tubuh yang benar dengan keselamatan dirinya.
- e) Setelah membahas cara melawan penyebaran COVID-19 dengan guru, siswa dapat menjelaskan manfaat mengikuti protokol kesehatan yang sesuai dengan anjuran pemerintah.

B. Kegiatan Pembelajaran

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">a) Siswa merespon salam dan pertanyaan dari guru berhubungan dengan kondisi kesehatan siswa.b) Siswa menerima informasi kompetensi, materi, tujuan, manfaat, dan langkah pembelajaran yang akan dilaksanakanc) Apersepsi dan motivasi.	10 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">a) Siswa memperhatikan penjelasan tentang cara penggunaan Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19” lalu mencoba menggunakan Komik Taktil sebagai media pembelajaran (<i>home visit</i>).b) Siswa mengamati Komik Taktil “Ayo Lawan Serangan COVID-19” kemudian membuat pertanyaan yang bersesuaian dengan informasi dari dalam komik taktil (muatan Bahasa Indonesia-IPA via telepon).c) Siswa bertanya jawab dengan guru dan menceritakan perasaannya tentang pembelajaran selama masa pandemi (muatan Bahasa Indonesia via telepon).d) Siswa belajar menghubungkan mobilitas tubuh yang benar dengan keselamatan/kesehatan diri pada masa pandemi kemudian menjelaskan manfaat mengikuti protokol kesehatan yang sesuai dengan anjuran pemerintah (muatan OM dan IPA-tatap muka).	75 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">a) Siswa menyimpulkan pelajaran dengan bimbingan gurub) Penugasan	5 menit

C. Asesment

Penilaian terhadap materi ini dilakukan guru melalui pengamatan sikap dan tes pengetahuan secara lisan.

Bontang, Juli 2020

Guru Kelas,

ttd

ANISSAA ALHAQOOH DARWIS
NIP. 197508162003122011